



le blanc

mézières-en-brenne

Rendez-vous avec Chopin



Diana Cooper.

Dimanche 23 août, le festival de Nohant Chopin Hors les murs proposait un concert dans l'église Sainte-Marie-Madeleine de Mézières. Mazurkas, ballades, polonaise et autres pièces musicales du célèbre compositeur pianiste ont charmé un public nombreux, venu écouter l'interprétation de ces chef-d'œuvres par Diana Cooper. La jeune concertiste de 23 ans a montré toute l'étendue de son talent et de sa virtuosité. Chantal Krolczak détaillera la beauté des

vitraux avant de céder la place à la pianiste qui offrira un beau moment de musique. « *Le festival Hors les murs recueille un vrai succès. La présence de nombreux spectateurs prouve qu'il répond à une attente et correspond à l'objectif de toucher un public plus large en faisant connaître des nouveaux talents* », se réjouira Yves Henry, président du festival. Une belle réussite qui laisse espérer que le rendez-vous se renouvelle chaque année.